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ＰＴＡ定期総会議決結果のご報告  
 

 

 新緑の候、ＰＴＡ会員の皆さまにおかれましてはご健勝のことと拝察申しあげます。また日頃より、西小学校 ＰＴ

Ａ活動に格別のご理解とご支援を賜り、心よりお礼申しあげます。  

さて、２ ０ ２ ５年度 （令和７年度）西小学校ＰＴＡ定期総会は、書面での決議となりましたが、会員の皆さまには、

ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。  

去る４月２ ２日（火）三役による審議を行い、以下の議案が原案通り議決されましたことをご報告申しあげます。  

 

 

会員世帯数３３８ （教職員含む）、委任状および議決権行使書提出数１９０  

無回答／未提出１４８ （無回答は承認とみなします）  

よって本総会は成立いたしました。  
※『福山市立西小学校ＰＴＡ会則 』より抜粋  

第１ ０章 （会合 ）第２ ４条 （総会 ）第 ３項  

会員数の２分の１の議決権行使書の提出があった場合に総会は有効なものとし、議決はその過半数で決するとします。  

 

・第１号議案「 ２ ０ ２ ４年度（令和６年度）活動報告に関する件」   承認１９０  

・第２号議案「 ２ ０ ２ ４年度（令和６年度）決算報告に関する件」   承認１９０  

・第３号議案「 ２ ０ ２ ４年度（令和６年度）監査報告に関する件」   承認１９０  

・第４号議案「 ２ ０ ２ ５年度（令和７年度）役員選任に関する件」   承認１９０  

・第５号議案「 ２ ０ ２ ５年度（令和７年度）行事計画案に関する件」  承認１９０  

・第６号議案「 ２ ０ ２ ５年度（令和７年度）会計予算案に関する件」  承認１９０  

 

以上に加えて無回答１４ ８票を承認とみなします。  

よってすべての議案は過半数の承認をもって可決されました。  

なお、２ ０ ２ ５年度（令和７年度）役員が承認されましたので、２ ０ ２ ４年度（令和６年度）役員は解任いたしまし

た。  

１年間ありがとうございました。  

 

 

 

《会長就任挨拶》  

今年度、ＰＴＡ会長に就任することになりました松脇（統括）と福島（渉外）と申します。 

子どもたちにより良い成長の場を作り上げ、学校と家庭が担っているそれぞれの役割を果たしつつも、さらに地域までつなぐ架け橋

となれるように、会員の皆様をはじめ、委員、役員と協力しながら、精一杯努めて参りますので、どうぞ１年間よろしくお願いいたしま

す。 

 また、今年度も大変賑やかな行事が計画されていくことと思います。ＰＴＡ活動の母体でもある『みんなで参加し隊』の活用を定

番化、さらに今年度から新たな試みとして（仮称）『盆踊り専門係』を導入していく試みであり、スムーズでスリムな運営を目指して参り

ます。少しずつのお力を貸していただき、支え合いながら進めていくことができれば幸いです。充実感に満ちた活動になるよう心が

けてまいりますので、ご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

松脇  まりあ（統括）福島  恵理（渉外担当）  

 

 

 

 

 



《２０２５年度総会議案に対するご意見》  
貴重なご意見ありがとうございました。（原文のまま掲載）  

他多数励ましの言葉をいただきましたこと、厚くお礼申しあげます。  

 

ご意見 夜の集まりは参加しづらいため、オンラインだと助かります。 

回答 本部役員会や各部会の一部において、オンライン開催の実施を確認しております。しかしなが

ら、総会や理事会においては、通信環境（機器や回線等）の整備など、解決すべきハードルもご

ざいます。検討できる段階を見極めてまいります。 

  

ご意見 ベルマークの中にインクカートリッジも回収対象になっているが、参観日などの保護者参加行事

の日に、職員室前等に回収 BOXを置いておいてほしい。ベルマーク週間の回数が少なく、大量

に溜まるので子供に学校に持って行かせにくい。 

回答 頂戴したご意見は、今年度の総務部へ共有いたします。 

  

ご意見 今後もＰＴＡ活動について、定期的に今回のような形で意見できれば良いと思います。イベント

後等のタイミングで、良かった点や改善点に気付きやすいと思うからです。 

回答 定期的にご意見を頂戴する機会を設けたいと検討しつつも、ここ数年の環境変化（ＰＴＡ本部の

人員削減、及び役員個人の生活スタイル多様化）のため、実施できずにおります。今後は、本部

役員の活動量を鑑みながらその可能性を検討したいと思います。 

  

ご意見 いつも子供達のためにご尽力くださりありがとうございます。 

盆踊り大会の開催は、開催時期に昨今の異常気象（猛暑やゲリラ雷雨など）の影響も大きいなと

感じるので、時期などを大きく変えて、天候に左右されない室内でできるような他のイベントとして

の開催を今後検討されても良いのかなと思いました。 

回答 盆踊り大会は、毎年、西学区まちづくり推進委員会が中心となって地域が主催しております。地

域のご協力で、ＰＴＡは売店活動が実施できており、その収益をＰＴＡ会計に組み入れていま

す。将来的に、学区の人口動態や地球環境の変化などで、開催の変更があるかもしれません。

その際は、ＰＴＡとしてご意見をお伝えしたいと思います。 

  

ご意見 ＰＴＣに予算が増やせたら委員さんもやりやすいかと思います。もしくは低予算のままでＰＴＣの

内容を決めたものを提供する。 

回答 ２０２５年度は、ＰＴＣ行事の予算を各学年２万円（２０２４年度は各学年１万円）で設定しておりま

す。学年行事となりますので、ＰＴＣ行事の内容は学年部委員で決めるようお願いしています。 

  

ご意見 ＰＴＡの加入を強制にしないでほしい(同意書を提出するようにしてほしい) 

回答 頂戴したご意見は、学校、及びＰＴＡ本部で共有いたします。加入を任意にした場合のＰＴＡ会

費の運用やＰＴＡ活動の在り方など、他校の取組も参考にしながら慎重に議論をしていく必要が

あります。 

  

ご意見 ＰＴＡからの案内等の公開は西小学校ホームページ上で行うと会則にありますが、昨年度は小学

校ホームページのＰＴＡ内が数回で更新が止まっているように思われます。今後はホームページ

には掲載されないのでしょうか。又は、すぐーるのみでの配信になりますか。 

回答 ２０２５年度は、従来通り（２０２３年度以前）の更新ペースで、ＰＴＡ文書をホームページに掲載し

てまいります。また、すぐーるでの一斉配信も継続いたします。ちなみに、２０２４年度は、ホーム

ページリニューアルなどの諸事情が重なりまして、ご心配をおかけいたしました。大変申し訳ござ

いませんでした。 

  

その他 役員、委員の方々には、日々感謝しております。 

負担がかたよらないように、新しく変わっていく事には、賛成です。 

その他 現状維持。 

いつもありがとうございます。 

その他 親及び役員の負担が可能な限り少なく済むような取り組みを今後もしてほしい。 

その他 いつもお世話になり、ありがとうございます。共働きの方も増えておりますし、それぞれのご家庭

の負担が少ない方法で、活動を進めていただけますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 


